
G
ocupação de leitos de UTIs.
O estado e a capital baiana
continuam apresentando ín-
dices elevados e estão em
estado de alerta, não descar-
tando a possibilidade de no-
vas medidas restritivas. A Se-
cretaria de saúde da Bahia
enviou nota à Tribuna da
Bahia na qual pede que o
povo cumpra as medidas de
isolamento e uso de másca-
ras. A prefeitura de Salvador
destaca que pode retroceder
em horários de atividades
não essenciais e suspender
as aulas semipresenciais.

“O Governo do Estado faz
reuniões periódicas com

overno da Bahia e
prefeitura continu-
am atentos para os
números de conta-
minados pela Co-
vid-19 e taxas de

Taxas da Covid em alta
colocam em risco aulas
semipresenciais na capital

gestores municipais para lo-
calizar os casos ativos  e ava-
liar diversos  indicadores
como taxa de ocupação para
verificar a necessidade de
implementar mais medidas
restritivas de forma regionali-
zada. A Secretaria da Saúde
continua orientando que a
população faça uso de más-
caras, mantenha o distancia-
mento físico e não participe
de aglomerações”.

Até o começo da tarde  de
ontem (19),algumas cidades
baianas como Guanambi e
Eunápolis apresentavam ta-
xas de leitos de UTIs total-
mente ocupadas. 1.337 paci-
entes estavam internados
para tratamento e restavam
251 leitos disponíveis na
Bahia com uma taxa de 84%
de ocupação. Em Salvador,
648 pacientes estavam em
tratamento e restavam 131
leitos para tratamento da co-
vid 19. A taxa de ocupação de
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UTI
Taxa de ocupação já chega a 83% em Salvador. Na Bahia, são mais de 20 mil mortos

leitos de UTIs era de 83%.
Diante desses números,

o governador Rui Costa aler-
tou que a Bahia segue com
números elevados, tendo um
patamar de 15 mil casos ati-
vos de covid-19 há mais de
30 dias chegando a 20 mil, na
noite da última terça, 18 de
maio.

“ A situação está crítica  no
oeste da Bahia , o comércio
não essencial está fechado,
a taxa de ocupação de Leitos
de UTI está em torno da
100%., mas ainda  não é a
terceira onda. O momento
preocupa, em  fevereiro tive-
mos menos de  mil casos da
doença, em março já foram 22
mil e conseguimos reduzir um
pouco em fevereiro com me-
nos de 10 mil contaminados.
Mas os casos estão crescen-
do novamente, em todo o Es-
tado”.

Já a Prefeitura de Salva-
dor enviou  nota à imprensa

na qual destaca a evolução do
cenário e reforça a necessi-
dade de que toda a popula-
ção colabore na manutenção
dos protocolos sanitários
para evitar a transmissão da
covid-19.

“A Prefeitura de Salvador
informa que vem avaliando
cuidadosamente todo o cená-
rio da Covid-19 na cidade,
lembrando que, quando o
decreto atual entrou em vigor,
a capital baiana registrou
73% de ocupação de leitos de

UTI. Hoje (ontem 19 de maio),
seis dias depois, essa taxa
está em 83%.

A nota segue informando
que: “as equipes da Prefeitu-
ra seguem monitorando dia-
riamente critérios como a taxa
de ocupação, fator RT (trans-
missão), novos casos e ca-
sos ativos e, se necessário,
o prefeito Bruno Reis pode
reavaliar as decisões toma-
das ao acionar parcialmente
a fase amarela, a exemplo
dos horários de funciona-

Prefeito de Riachão agradece obra de
infraestrutura ao governo do estado

mento das atividades consi-
deradas não essenciais e da
realização das aulas semi-
presenciais”.

Para finalizar, a prefeitura
pede  que “a administração
municipal reforça a necessi-
dade de que toda a popula-
ção colabore na manutenção
dos protocolos sanitários
para evitar a transmissão da
Covid-19, principalmente com
uma possível chegada da ter-
ceira onda do coronavírus na
cidade”.

Câmeras com reconhe-
cimento facial irão reforçar o
combate a assaltos a
ônibus na Bahia. O anúncio
foi feito pelo governador Rui
Costa, na última terça-feira
(18), durante o Papo Corre-
ria. “Será um sistema de
monitoramento através de
câmeras em todo o estado,
inclusive nos veículos do
transporte rodoviário.
Estamos concluindo o
processo licitatório e
devemos assinar o contrato
agora já no início de junho
para iniciarmos a implanta-
ção. Inicialmente, 70 cida-

Sistema irá auxiliar combate a assaltos em ônibus
Criminoso respondia a

inquéritos por homicídios e
tráfico de drogas, na região da
Cidade Baixa

Um homicida e trafican-
te, ex-integrante do Baralho
do Crime da Secretaria da
Segurança Pública foi
flagrado, na manhã desta
quarta-feira (19), durante
ação conjunta das polícias
Civil e Militar. O criminoso e
um comparsa foram captura-
dos com drogas e munições.

Equipes da 3a Delegacia
de Homicídios (BTS) do
DHPP e da Rondesp BTS,
após ações de inteligência,
flagraram o homicida e com-

Ex-Baralho do Crime é
capturado em ação conjunta

parsas, na localidade de Pe-
dra Furada, no bairro de
Bonfim, em Salvador.

Com a chegada das via-
turas, o criminoso correu, in-
vadiu uma casa, mas acabou
capturado. Com ele foram en-
contradas porções de maco-
nha e cocaína. Aos policiais,
ele contou que escondia
mais entorpecentes, em ou-
tro imóvel, no bairro de Uru-
guai.

As equipes, imediata-
mente, foram até o local e
flagraram um comparsa do
ex-integrante do Baralho do
Crime, com mais porções de
drogas.

Atendendo ao pedido do
prefeito Carlos Matos, o go-
vernador Rui Costa, está con-
templando a cidade de
Riachão do Jacuípe, com a
reconstrução da pavimenta-
ção da malha viária da Aveni-
da Conselheiro Eliel Martins,
um dos cartões postais da
cidade, através de recursos
repassados pelo estado a
secretaria de Infraestrutura –
SEINFRA, que tem como titu-
lar da pasta, Marcus
Cavalcanti. O logradouro a
ganhar novo asfalto, foi
construído em 2002, na ges-
tão do saudoso ex-prefeito
Valfredo Carneiro de Matos,
que faleceu em 2005. Recen-
temente, a prefeitura realizou
o serviço de tapa-buracos
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com cascalho na via, para
conter a buraqueira que vinha
tirando a paz dos motoristas.

A Secretaria de
Infraestrutura – SEINFRA pu-
blicou na ultima sexta-feira,
dia 14, a tomada de preços
de nº 011/2021, que tem
como objetivo a reconstrução
da pista asfáltica da Eliel
Martins, que receberá o trata-
mento em CBUQ. A avenida
com 2,4 quilômetros de ex-
tensão é cortada pela BA-120
no trecho da travessia urba-
na da cidade. Das três em-
presas participantes da toma-
da de preços, duas foram ha-
bilitadas para exercerem os
serviços: Mazza Engenharia e
Atlântico Engenharia.

“Agradecemos ao gover-
nador Rui Costa e ao secre-
tário de Infraestrutura, Marcus
Cavalcanti, por terem atendi-
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des irão receber o monitora-
mento de câmeras. Elas
serão escolhidas levando
em conta o mapa da violên-
cia, priorizando os lugares
de maior incidência de
violência”, explicou.

Desde o dia 11 de maio,
a Secretaria da Segurança
Pública (SSP) está disponi-
bilizando o sistema Alerta
Celular, que tem como
objetivo dificultar a revenda
de aparelhos furtados e
roubados e facilitar a
devolução dos itens subtraí-
dos em ações criminosas.
Ao acessar o site

alertacelular.ssp.ba.gov.br e
fazer o cadastro do IMEI, o
número que identifica o
aparelho, o proprietário
vincula o equipamento aos
seus dados. O IMEI consta
na nota fiscal, na embala-
gem original do bem e pode
ser consultado discando
*#06# do próprio aparelho.

Covid-19
No programa, Rui

lamentou as cenas de
aglomerações registradas
no fim de semana, em festas
e eventos clandestinos na
capital e no interior do

estado, em meio à pande-
mia de Covid-19. “Fiquei
estarrecido com as imagens
que eu vi de festas com
pessoas em ambientes
fechados, quase a totalidade
sem máscara. Quem tiver
conhecimento de uma festa
clandestina, por favor,
informe à Polícia Militar ou
outras autoridades munici-
pais e estaduais. É uma
forma de proteger a vida de
todos ao nosso redor. Ainda
estamos vivendo uma
situação muito delicada com
15 mil casos ativos da
doença em toda a Bahia”.

do nosso pedido conforme
oficio de nº 018 de 20 de ja-
neiro do ano em curso. Essa
obra é essencial para uma
cidade que cresce e se desen-
volve como Riachão do
Jacuípe. Há muito tempo que
o asfalto da artéria se encon-
tra em péssimas condições
de uso, por conta do trafego
de caminhões e carretas que
utilizam essa importante via
de acesso. Na última terça-
feira (18), fui surpreendido
com uma postagem de um
deputado de redes sociais,
insinuando ser o pai do asfal-
to da Avenida Conselheiro
Eliel Martins. Essa é uma pra-
tica comum do parlamentar
que quer ser dono de tudo que
o governo estadual faz e na
maioria das vezes ele não é
dono de nada” desabafa o pre-
feito Carlos Matos.

PEDRO OLIVEIRA
REPORTER

Em Gentio do Ouro, Rui
entrega reforma de estádio

A reinauguração do Está-
dio Municipal de Gentio do
Ouro reforça o incentivo à práti-
ca esportiva para os morado-
res de diversas cidades da re-
gião. Em visita ao município do
centro-norte da Bahia, nesta
quarta-feira (19), o governador
Rui Costa entregou o equipa-
mento, que foi reformado e
ampliado com investimento de
R$ 650 mil. Rui também anun-
ciou investimentos na Escola
Estadual Maria Quitéria e a
construção de uma nova dele-
gacia. “Nós vamos fazer uma
intervenção na escola, já pro-
pus à prefeita fechar essa rua
e incorporar a quadra e fazer

um auditório bonito. Como as
salas são muito pequenini-
nhas, nós vamos construir um
módulo com salas de aulas
novas, mais amplas. Vamos
também  resolver o problema
de macro drenagem aqui para
resolver o problema da água”,
afirmou o governador. A obra do
estádio municipal, coordenada
pela Superintendência dos
Desportos da Bahia (Sudesb),
vinculada à secretaria estadu-
al do Trabalho, Emprego, Ren-
da e Esportes (Setre), contem-
plou a construção de vestiário,
alambrado, arquibancada e
muro de muro de alvenaria,
com 2m de altura.

Através da campanha Co-
nexão Solidária Bahia, o gru-
po Carreiras de Estado Orga-
nizadas (CEO), entidades re-
presentativas de servidores
de carreiras típicas de Esta-
do, vai distribuir mais 1.300
cestas básicas para institui-
ções de assistência social que
vêm sendo impactadas pela
pandemia. As entidades bene-
ficiadas foram selecionadas
pelos integrantes do CEO, a
partir de indicações recebidas
de seus associados, contem-
plando pessoas em situação
de vulnerabilidade social. De
acordo com Marcos Carneiro,
presidente do Instituto dos
Auditores Fiscais do Estado
da Bahia (IAF), é papel do ser-
vidor público servir à coletivi-
dade, seja dentro da atuação
direta de cada uma das car-
reiras, sem esquecer de se
atentar às condições sociais
da comunidade..

Servidores doam
mais de mil
cestas básicas


